



Madrid, le 5 Octobre 1938.

AU SECRETARIAT INTERNATIONAL DE L'OPPOSITION COMMUNISTE DE GAUCHE. = BERLIN.

Chers camarades,

1) Nous avons reçu les procès verbaux des dernières séances du S.I. Il fait déjà quelques jours que nous avons répondu au premier d'eux et nous avons maintenant à répondre au dernier. D'abord nous avons é protesté énergiquement de votre façon d'agir à l'égard de notre organisation, en prétendant que les résolutions et réponses que notre C.E. a donné à vos lettres était une question particulière du camarade LACROIX. Cela veut dire que pour vous notre Comité Central ne veut rien et que le camarade LACROIX travaillait en dictateur chez nous et ça n'est pas vrai, malgré ce que vous pouvez considérer nous ne pouvons pas comprendre pour quel motif et avec quelles prétentions. Nous avons un C.E. que fait un travail exécutif d'accord avec la véritable direction de notre organisation qui est le C.C. Et le Comité Exécutif, d'abord, et le Comité Central après sont les responsables du travail de notre organisation. Le Comité Exécutif est le responsable du travail que dans la question de la correspondance a développé le camarade secrétaire de l'organisation, mais le Comité Central est toujours consulté dans toutes les questions d'importance capitale pour notre organisation comme la correspondance avec le S.I. Malgré si le C.E. est démissionné le C.E. provisoire consulte toujours aux camarades du C.C. Donc, ce n'est pas le camarade LACROIX mais le C.E. et le C.C. les responsables de toute la correspondance du camarade LACROIX. Et nous toute nous solidarisons avec tout ce que le camarade LACROIX a répondu au S.I. Au moment que nous avons reçu votre dernière lettre le C.E. c'est rami et le camarade LACROIX a donné leur démission de secrétaire de l'organisation, mais nous avons refusé unanimement la démission du camarade LACROIX pour considérer que n'est pas le camarade LACROIX mais le C.E. et le C.C. le responsable des accusations que le S.I. fait contre le camarade LACROIX.

En conséquence nous considérons comme indispensable la célébration immédiate de la réunion de la Commission Internationale de Control. Seulement nous proposons que la réunion de la Commission de Control siège à Bruxelles en tenant compte de la situation spéciale du camarade LACROIX. Aussi nous nous permettons de proposer que la Commission de Control soit composé de camarades italien, belge et grecque.

Il faut tenir immédiatement la réunion car nous comprenons l'importance des questions qu'il faut étudier et régler. Seulement dans une réunion ainsi peuvent être résolues les divergences existants entre nous. Naturellement, nous déléguons dans le camarade LACROIX pour y assister à la réunion car le camarade LACROIX compte avec notre entière solidarité et avec notre confiance.

Nous attendons votre réponse immédiate en fixant la date de la réunion et, naturellement, les moyens pour que notre camarade puisse faire le voyage.

En attendant votre réponse recevoir, chers camarades, nos salutations fraternelles et communistes.

Pour le Comité Exécutif de la Gauche Communiste Espagnole!

*Lein Barbaul*

*Ernesto Guevara*

